NEWS RELEASE

四国アイランドリーグplus運営事務局

2018年9月19日 四国アイランドリーグplus 事務局長 田室 和紀

愛媛MPの後期優勝決定に際しIL4監督のコメント

四国アイランドリーグplusでは、本日9月19日(水)の愛媛対徳島戦において、愛媛が勝利したため、愛媛マンダリンパイレーツの後期優勝が決定致しました。

愛媛マンダリンパイレーツの後期優勝に際し、四国アイランドリーグplus4球団監督のコメントは以下の通りです。

【愛媛·河原純一監督】

「シーズン終盤、選手たちは勝ちたいという想いに向けて全員が一丸となって集中して取り組めたと思います。 選手全員で勝ち取ってくれた優勝だと思います。コーチ、トレーナー、スタッフ陣、応援してくださったファンの皆 様全員で掴んだ結果です。次は香川とのチャンピオンシップ戦ですが、今の集中力を切らすことなく試合に臨 みたいと思います。愛媛ファンの皆様、チャンピオンシップも応援よろしくお願いします。」

【徳島·石井貴監督】

「愛媛マンダリンパイレーツの皆様、後期優勝おめでとうございます。愛媛は、ヘイドーン、ペレスなど外国人を中心とした攻撃力が素晴らしいチームでした。さらに、投手陣が安定していてバランスの良いチームだったと思います。最後の最後までホーム、ビジターにかかわらず、応援に駆けつけてくださったファンの皆様、本当にありがとうございました。引き続き、インディゴソックスの応援を宜しくお願いします。」

【高知·駒田徳広監督】

「愛媛マンダリンパイレーツの監督、選手、スタッフの皆様、逆転優勝おめでとうございます。前期に比べると投手陣のバランスと調子が良くなったように感じ、その分うちは打ち崩すことができませんでした。野手も長打の打てる外国人選手と小業のできる日本人選手とのバランスが後期になり良くなったと思います。また、うちとの差は足でかき回せたかかき回せなかったかの差にもあると思います。この悔しさと反省を活かし、しっかりとオフに練習を積んで、来シーズンに挑みたいと思います。ファンの皆さま、引き続き応援よろしくお願いします。」

【香川·西田真二監督】

「愛媛マンダリンパイレーツの皆さん、優勝おめでとうございます。

後期シーズンは、徳島が独走していましたが、終盤の愛媛の粘り強い戦いは素晴らしかったです。

圧倒的に徳島が有利の中、走攻守ともに粘り強い野球で優勝を勝ち取ったと思います。

ガイナーズは後期最下位となりましたが、チャンピオンシップでは選手たちの反発力に期待しています。 アイランドリーグファンの皆さん、是非とも球場に足を運んで頂き、両チームの選手たちがいい緊張感の中で戦えるようにご声援をお願いします。」

四国アイランドリーグplus運営事務局 株式会社IBLJ

http://www.iblj.co.jp

香川県高松市大工町7-21 HERMITビル4階

TEL087-802-1580 FAX087-802-1581 担当:市川